
CONSEIL MUNICIPAL DU MERCREDI 29 JUIN 2022 
 
 
Présents : Isabelle ANDRADE - Alain BOLERY – Blandine DUCHON - Yohann DUMONT - Michel 

DURANTIN - Carole FEJARD – Michel GAY - Philippe LEVEQUE - Thierry MYARD. 
 
Absent excusé: Antonio Paulo TERROSO pouvoir donné à Alain BOLERY, Sylvie LAPALUS pouvoir donné 

à Michel DURANTIN, Marion JOLIVET pouvoir à Carole FEJARD, Marie-Laure BONAFINI, Claudette 

TRONCY. 

 
Secrétaire de séance : Isabelle ANDRADE 

 
 

Monsieur le Maire donne lecture du compte rendu de la séance du 18 mai 2022 qui est approuvé à 

l’unanimité. 

 

I Avenant au marché des Encognes 

Monsieur le Maire rend compte de la réception de chantier des Encognes et présente l’avenant n°1 au 

marché. Le conseil municipal approuve à l’unanimité l’avenant ci-desous. 

 
 

II marché de voirie 

Monsieur Alain BOLERY rend compte de l’ouverture des plis du marché de voirie 2022 commun avec 

Saint Denis de Cabanne. Le conseil municipal approuve à l’unanimité l’offre de Thivent pour 67 953.60 

€ TTC option comprise.  

 



 

 

III Point travaux, subventions et commissions  

Monsieur le Maire informe les conseillers des subventions accordées par le Département au titre de 

l’enveloppe de solidarité 

 
Les WC des plans seront installés fin juillet. 

La commission bâtiment a rencontré les riverains des plans, Monsieur le Maire informe les conseillers 

des demandes entendues. Des pierres seront mises en haut du terrain de foot afin d’empêcher les 

voitures sur la pelouse, les jeux en hauteur surplombant les jardins des voisins seront déplacés et un 

panneau de règlement sera installé. 

Des devis ont été demandés pour des sèches mains électriques pour l’école (le coût des essuie-mains 

papier depuis le Covid est de 2 600 € en moyenne par an soit presque 300 000 feuilles consommées à 

l’année) et la démolition de la garderie. 
 

IV Intercommunalité 

Présentation des RPQS Spanc et boues de Charlieu Belmont Communauté. 

Informations diverses sur les commissions. 

 

V point sur le personnel pour la rentrée 2022-2023 

Le CDD de Brigitte DUMONT sera renouvelé de septembre 2022 à juillet 2023 (puis départ en retraite). 

Virginie METAYER est mis en stage pour un an avant titularisation sur le poste de Sylviane GOMES qui 

part en retraite fin septembre. 

Charlie BURELIER sera renouvelée sur la surveillance cantine et le ménage du soir pour une année 

scolaire (septembre 2022- juillet 2023). 

 
V Questions diverses 

Bulletin municipal été 2022 : présentation du projet de lettre-info pour l’été et organisation de la 

distribution. 

Fête du pain : Monsieur le Maire propose de la considérer comme la fête patronale ce qui permet plus 

de souplesse horaire. Il est alors de tradition que la mairie offre l’apéritif. Le conseil municipal valide à 

l’unanimité cette proposition. 

Monsieur le Maire informe le conseil de la renégociation des contrats d’assurances : passage à Villasur 

4 chez Groupama pour une cotisation inférieure. 

Une rencontre est programmée le 11 juillet avec les services départementaux pour évoquer la vitesse 

sur les routes départementales en agglomération : poursuite de l’aménagement piétons des encognes 

sur la route de la Croix Leigne ? Création de chicanes route de Saint Hilaire ? 

 

 
Prochain CM juillet /août ? à voir en fonction des besoins. 

 

Délibérations du 29/06/2022 : 

01-2022-23 : avenant n°1 marché Encognes 

01-2022-24 : marché de voirie  

01-2022-25 : CDD école année scolaire 2022-2023 

01-2022-26 : annule et remplace 0-2022-19, cession gratuite à Loire Habitat 

 
 

 


